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阿久根市議会 



 

１．日    時 令和元年６月１８日（火）     １４時２０分開会 

                         １４時２５分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 岩﨑健二委員長、濱門明典副委員長、 

川上洋一委員、中面幸人委員、木下孝行委員、 

山田勝委員、仮屋園一徳委員 

 

４．事 務 局 職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

        陳情第１３号における参考人の招致 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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産業厚生委員会  ６月１８日（火）               開会 １４時２０分 

議事の経過概要 

 

岩﨑健二委員長 

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

本日は、本委員会付託となりました日程第16、陳情第13号の審査において、陳情提出者

を参考人として呼ぶのか呼ばないのか、また、関係課を呼び質疑するかどうかについて、

委員の皆さまの御意見をお伺いします。 

誰かありませんか。 

木下孝行委員 

今回の陳情について、私は賛成したいなという立場なんですけど、台湾善化区との交流

が始まったが、人を知り、地域を知り、産業を知った上で交流をするべきだろうと考え、

昨年、議長を務めているときに、議員の皆さんにぜひ善化区へ行くよう話しました。結果

的には、議員の皆さんの意見が全会一致にならなくて諦めたといういきさつもございまし

て、今回、市民の方からの強い要望があったことは、私個人としては喜んでいるところで

あります。 

ぜひとも陳情者を参考人として呼んでいただいて、その熱い気持ちも聞いてみたいし、

考え方も聞いてみたいと思いますので、陳情者を招致したほうがいいのかなと思っており

ます。 

岩﨑健二委員長 

ほかにありませんか。 

濱門明典副委員長 

これは市の税金でということですか。 

岩﨑健二委員長 

  そうです。 

濱門明典副委員長 

  こういうことというのは、参加者を募って個人の出費で行くべきで、市の税金でとなる

と市民に対してどういう反響があるのか。それを考えると、参加される方は自費で参加す

るべきと思います。 

山田勝委員 

  今はそういう話をしているわけじゃないですよね。 

岩﨑健二委員長 

  休憩します。 

 

  （ 休憩 １４：２２～１４：２３ ） 

 

岩﨑健二委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  他の皆さんは何かありませんか。 

仮屋園一徳委員 

  この文章を読めば大方は理解できるんですけど、せっかくですので参考人として陳情者

を呼んでいただければ、また新たな思いが湧くのかなと思いますので、呼んで欲しいなと
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思います。 

岩﨑健二委員長 

ほかにありませんか。 

山田勝委員 

  本人もさることながら、関係課も呼んでしないとと思います。 

岩﨑健二委員長 

それではお諮りいたします。各委員から提出者を呼び説明を受けたいとの意見がありま

すが、これに御異議ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、本陳情については提出者においでいただき、審査することと決しま

した。 

  なお、陳情提出者からの事前の話では、陳情者の仕事の都合上、午後３時30分以降にし

ていただけないかとの御希望があります。そこで委員会としましては、陳情者の便宜を図

るため、陳情者の意向に沿った時間設定をしたいと考えておりますが、御異議ありません

か。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  異議なしと認め、次回の委員会開催日である20日の午後３時30分以降に陳情者の出席を

いただきたいと思います。 

  なお、先ほど山田委員より、関連する商工観光課もお願いしたいとの御意見があります

が、異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  異議なしと認め、そのように決しました。 

  このほか、委員の皆さまからなにかありませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

  なければ、以上で産業厚生委員会を散会いたしますが、次回の産業厚生委員会のときに、

以前からお願いしてありました所管事務調査の調査項目についてをお伺いいたしますので、

よろしくお願いいたします。 

以上で、産業厚生委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １４時２５分） 

 

                 産業厚生委員会委員長  岩 﨑 健 二 

 

 

 

 


